

28 novembre 2022

Communiqué de presse

Université de Strasbourg

Soutien au peuple iranien : un rassemblement organisé sur le campus Esplanade le 30 novembre à 14h

Le mercredi 30 novembre, de 14h à 16h, un rassemblement en soutien au peuple iranien est organisé sur le campus Esplanade, devant la faculté de droit, par des étudiants de l'université membres du Collectif de solidarité avec le peuple iranien (CSAPI) de Strasbourg. L'Université de Strasbourg s'associe au collectif de solidarité en soutien aux iraniens.

Les iraniennes et iraniens se soulèvent depuis trois mois contre l'État Islamique avec le slogan « Non à l'obligation de porter le voile ». Pour les soutenir, plus de 135 campus se mobiliseront le mercredi 30 novembre de par le monde.

Vous trouverez la liste complète des établissements ci-dessous :

<https://campusrally.iranianscholarsforliberty.com/event>

« Ce qui se passe en Iran nous concerne tous. Nous ne pouvons pas y rester indifférents, car il en va de la défense de la liberté. L'Université de Strasbourg, qui soutient la demande de libération de la chercheuse Fariba Adelkhah, toujours détenue en Iran, est solidaire des revendications du peuple iranien. »

Mathieu Schneider, vice-président Culture, science-société et actions solidaires

Contact presse

Université de Strasbourg

Alexandre Tatay - Attaché de presse

+33.6 80 52 01 82 / tatay@unistra.fr